

# Sportlich. Sozial. Stark im Team. **AOK Firmenlauf**



Am 11. September 2025 fand der diesjährige AOK-Firmenlauf statt – ein sportliches Highlight, das nicht nur die Fitness, sondern auch den Teamgeist stärkte. Motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unseres Unternehmens gingen gemeinsam an den Start und meisterten die 7 Kilometer lange Strecke mit viel Energie und guter Laune. Bei einer tollen Atmosphäre entlang des Hengsteysees zeigte sich einmal mehr, wie wichtig gemeinsame Aktivitäten für das Miteinander im Unternehmen sind.

Der Lauf war nicht nur eine sportliche Herausforderung, sondern mit einer Guten Tat verbunden. Denn die Läufer und Läuferinnen haben sich im Vorfeld Sponsoren gesucht. Die Erlöse, die hierbei erlaufen wurden, gehen an Schulen in unserer Region.

Damit konnten wir nicht nur sportlich etwas bewegen, sondern auch einen wertvollen Beitrag für die Bildung und Förderung junger Menschen leisten.

Wir sind stolz auf alle Teilnehmenden und freuen uns schon auf den nächsten Firmenlauf!

